
野田キャンパス父母交流会＆見学会 アンケート集計結果 

 

【回答者属性】 

1年 2年 3年 4年 5年 6年 無回答 合　計

理 学 部 1 1 0 1 - - 0 3

工 学 部 1 3 1 0 - - 1 6

薬 学 部 3 0 0 1 0 0 0 4

理 工 学 部 5 4 2 2 - - 0 13

基 礎 工 学 部 0 2 2 0 - - 0 4

経 営 学 部 0 0 0 0 - - 0 0

無 回 答 0 0 0 0 - - 0 0

合　計 10 10 5 4 0 0 1 30  
 

【各プログラムに対する評価〔Q1～Q3〕】 

16 14 0 0 0

〔53.3%〕 〔46.7%〕 〔0.0%〕 〔0.0%〕 〔0.0%〕

25 5 0 0 0

〔83.3%〕 〔16.7%〕 〔0.0%〕 〔0.0%〕 〔0.0%〕

27 3 0 0 0

〔90.0%〕 〔10.0%〕 〔0.0%〕 〔0.0%〕 〔0.0%〕

非常に
　　良かった

良かった
あまり
良くなかった

良くなかった 無回答

Q1 父母交流会

Q2 講演会

Q3 光触媒国際
研究センタ－見学  
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【父母交流会＆見学会全体への感想・要望〔Q4〕】 

《全体》 

■ 充実した内容だった 
■ 楽しかった 
■ このような企画を増やしてもらいたい 
■ 参考になった 
■ 勉強になった 
■ よい機会を設けていただいた 



■ 人数制限で参加できなかった保護者へ、再度企画してもらいたい 
■ 有意義な時間を持てた 
■ 野田キャンパスを見学できてよかった 

 

《父母交流会》 

■ 学食を食べたかった 
■ 学年を越えて情報交換ができてよかった 
■ 同学科の保護者と話ができてよかった 
■ 父母同士の交流の場を作ってもらえてよかった 
■ 大学生活について、同学科の先輩父母から話が聞けてよかった 
■ 弁当はよかった 
■ 貴重な情報を得られてよかった 
■ 他の保護者から、進学情報が聞けてよかった 

 
《講演会》 

■ スクリーンを使用するなど、講師の話がわかり易かった 
■ 少人数で、和やかで理解しやすかった 
■ もっと時間をかけて聞きたかった 

 
《光触媒国際研究センター見学》 

■ 普段立ち入ることのできない施設（目にすることのない装置）に入れてよかった 
■ 気軽に質問させてもらい勉強になった 
■ ニュース等で話題となったとき、理解しやすいと思った 
■ 素晴らしい施設だった 
■ 説明が丁寧だった 
■ 最先端の研究について学べて、とても参考になった 
■ 誇りに思え、喜ばしかった 
■ センターを利用できる学生は幸せ 世界に飛び立ってほしい 
■ 技術力の凄さを感じた 
■ 産学協同研究に力を入れ、社会的、学術的に優れた大学となることを期待している 

 

《その他》 

■ 次回の企画では電気電子の研究室の見学会を希望する 

■ 学部と学年を記入したら、記名と同様の情報になるのではないか 

■ 工学部でも同様の企画を希望する 


